# Abnahme Zwischenbericht durch Gemeinderat – diverse Projektziele sind erreicht

Das Projektteam des EHG+ erstattet dem Gemeinderat jeweils jährlich per 30. Juni Bericht. Beim aktuellen Bericht werden in einem Gesamtüberblick über die Zeitspanne vom 1. Juli 2019 bis 30. Juni 2020 die wichtigsten Meilensteine aufgeführt.

EINGESANDT EINHEITSGEMEINDE PLUS (EHG+)

Die wichtigsten Meilensteile des Projekts EHG+ werden an dieser Stelle kurz umschrieben:

# • 19. August 2019

Der Gemeinderat stimmt der vorgeschlagenen Strategie zur Umsetzung der weiteren Schritte zu. Die Kategorien Alter, Begegnung und Intern werden als prioritär eingestuft und sind dementsprechend dringlich zu behandeln.

### • 31.0ktober 2019

Der Gemeinderat und die Schulpflege genehmigen anlässlich einer Klausur die Projektaufträge für die priorisierten Kategorien.

# • 15. November 2019

Das Dossier EHG+ wird auf der Website der Gemeinde aufgeschaltet. In einer Kurzzusammenfassung sind die wichtigsten Punkte auf einen Blick sichtbar.

# • November/Dezember 2019

Die Leader der Arbeitsgruppen für die priorisierten Projektkategorien werden definiert und die Arbeitsgruppen, bestehend aus Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeinde Egg und Einwohnerinnen und Einwohnern, sind gebildet.

### • Januar 2020

Die Arbeitsgruppen starten mit der Bearbeitung ihrer Projektaufträge.

### • 16. März 2020

Die Tätigkeiten in den Arbeitsgruppen werden aufgrund der gegenwärtigen Situation bis nach den Sommerferien 2020 ausgesetzt.

# Arbeitsgruppen

Obwohl die Arbeitsgruppen ihre Arbeit coronabedingt aussetzen mussten, wurden bereits erste Teilziele in den Projekten erreicht. So entwickelte

die Arbeitsgruppe «Alter» das «Altersleitbild 2020–2024+» weiter. Gleichzeitig führte die Vielzahl von Aufgaben sowie der signifikant zunehmende Anteil der über 65-jährigen Personen in der Gesamtbevölkerung zur Erkenntnis, dass die Stelle eines Altersbeauftragten geschaffen werden sollte.

Die Arbeitsgruppe «Begegnung im öffentlichen Raum» erfasste alle öffentlichen Plätze und die bisher darauf stattfindenden Aktivitäten von Neuhaus bis Esslingen. Dabei wurden auch kleinste Örtlichkeiten wie Grillstellen festgehalten. In einem weiteren Schritt wird sie sich dem Optimierungspotenzial widmen und ein Gesamtkonzept erstellen.

Die Arbeitsgruppe «Begegnung, Spielplätze» hatte ihre Kick-Off-Sitzung am 28. Januar. Die nachfolgend geplante Sitzung Ende März musste dann aus aktuellem Anlass verschoben werden.

Die interne Arbeitsgruppe hat den Auftrag, die Zusammenarbeit innerhalb der Gemeindeverwaltung sowie zwischen der Verwaltung und der Schule zu optimieren. Auch hier wurden bereits einige Meilensteine erreicht. Neu werden dieser Arbeitsgruppe zudem die Implementierung der drei vom Gemeinderat abgenommenen Leitsätze zugewiesen.

# **Ausblick**

Coronabedingt hat sich die Arbeit in den Arbeitsgruppen um ein halbes Jahr verzögert. Die Arbeitsgruppen werden die Bearbeitung ihrer Aufträge nach den Sommerferien wieder voller Energie und Tatendrang aufnehmen. Sobald diese abgeschlossen sind, werden die noch offenen Projekte Freiwilligenarbeit, Gesellschaft und Erwachsenenbildung gestartet.

# **Genehmigung Gemeinderat**

Der Gemeinderat Egg hat den vorliegenden Bericht an seiner Sitzung vom 20. Juli genehmigt.

# Aktivitäten von EHG+ mitverfolgen

Auf der Homepage der Gemeinde Egg findet man unter der Rubrik «Politik» das Gesamtprojekt EHG+. Der Blog informiert laufend über den Projektfortschritt, das Erreichen von Meilensteinen, Pressemitteilungen und über relevante Beschlüsse.

Website der Gemeinde Egg: www.egg.ch



Begegnungen im öffentlichen Raum.

Bild: Heini Gubler